

Communiqué 04 décembre 2024

Pour défendre nos conditions de travail, toutes et tous dans l'action et la grève le 5 décembre 2024.

La pagaille continue à La Poste ! Alors que les centres de distributions font des économies en remerciant les intérimaires, et que les bureaux de poste ferment les uns après les autres, voilà que la direction s'attaque maintenant aux conditions de travail des agents de la DSEM.

La DSEM est un service de maintenance de La Poste. Les techniciens ont à leur charge la maintenance de tout le matériel dans les bureaux de poste, les agences communales ou les commerces qui assurent une partie des activités postales (Distributeurs de Billets, réseau informatique, divers automates, etc...)

Les techniciens circulent dans toute leur région et sont en déplacement toute la journée. Ils ont droit à une indemnité repas qui leur permet de se restaurer dans la commune de leur intervention.

La direction de la DSEM a décidé de restreindre ce droit à indemnité. Leur seule solution apportée est de revenir à leur agence pendant leur pause méridienne ce qui occasionnerait des retards dans la maintenance. Les techniciens n'acceptent pas que leur direction remette en cause leurs conditions de travail et fragilise leur qualité de service.

Compte tenu des fermetures de bureaux de poste, il paraît essentiel que ceux encore ouverts fonctionnent correctement.

La CGT exigera toujours le respect des conditions de travail des agents et rappelle que La Poste a une obligation de mission de service public.

Les techniciens de la DSEM sont des postiers attachés au service public postal. Ils n'acceptent pas que La Poste avec ses 515 millions de bénéfice net pour le premier semestre 2024 rogne sur leurs acquis sociaux.

Ils ont décidé, **avec la CGT**, de se mettre en grève le 5 décembre et continueront leur mobilisation tant que la direction restera sourde.

